



Regionaljournal Steiermark



Dr. Lick-Schiffer neue Ärztliche Direktorin am LKH Stolzalpe

Im Rahmen der Feierlichkeiten und des Festaktes zur OP-Eröffnung am vergangenen Mittwoch am LKH Stolzalpe wurde die neue Ärztliche Direktorin vorgestellt. Mit 1.1.2015 übernahm Frau Dr. Lick-Schiffer sowohl die Ärztliche Direktion als auch die Leitung des Primariats der Orthopädie am allgemeinen und Orthopädischen Landeskrankenhaus Stolzalpe. Primaria Dr. Lick-Schiffer gilt als die erste steirische Fachärztin für Orthopädie und Orthopädische Chirurgie in, sie gilt als ausgewiesene rheumaorthopädische Expertin, sowie auch als zertifizierte, erfolgreiche Handspezialistin. Sie ist im Vorstand verschiedener Fachgesellschaften tätig und um die qualitative Weiterentwicklung ihrer Fachschwerpunkte auch berufspolitisch bemüht. Dabei vertritt sie auch im Speziellen die österreichischen Orthopädinnen mit ihren besonderen Anliegen. Die ExpertInnen der Stolzalpe haben sich in den letzten Jahren besonders um die Aus- und Weiterbildung der KollegInnen, national und international, bemüht- in diesem Sinne hat Prim. Dr. Lick-Schiffer das diesjährige Ausbildungsseminar Handorthopädie in Wien für angehende OrthopädiInnen am 19. und 20.1.2015 geleitet. Das Hauptaugenmerk ihrer Tätigkeit sieht die ärztliche Direktorin jedoch eindeutig auf der Stolzalpe. „Hier auf der Stolzalpe arbeiten besondere Menschen, die ihr Herz und Hirn am rechten Fleck haben, die bereit sind mehr zu tun als ihre Pflicht. Motivierte Mitarbeiter sind das Kapital unseres Unternehmens. Wir verfügen über eine hochwertige Expertise, was die Behandlung der Erkrankungen des Stütz- und Bewegungsapparates angeht, wir können auf ein außerordentlich breites Spektrum an modernsten chirurgische Behandlungsmöglichkeiten zugreifen, verfügen gleichzeitig aber auch über vielseitige konservativen Therapiekonzepte, die die Erstellung eines bestmöglichen, individuellen Behandlungsplans erlaubt. Patienten werden als Menschen wahrgenommen und fühlen sich bei uns gut aufgehoben. Das Team Stolzalpe - nimmt die Herausforderungen der Zukunft an, arbeitet interdisziplinär, nutzt Synergien, hat einen hohen Qualitätsanspruch und ist an Weiterentwicklung interessiert. Dabei wird gemeinsam nach neuen



innovative Lösungen, zum Wohle der PatientInnen und MitarbeiterInnen gesucht.“

